



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Entretien du réseau routier cantonal : Pierre-Yves Gruaz est désigné successeur de Michel Zambelli

Le 1er septembre prochain, Pierre-Yves Gruaz, actuel chef du centre d'entretien des autoroutes de Rennaz, prendra la direction de la division entretien du Service des routes de l'Etat de Vaud. Il succèdera à Michel Zambelli qui prend sa retraite après avoir assumé pendant près de 15 ans la direction de cette division chargée de l'entretien et de l'exploitation de tout le réseau des routes et des autoroutes du canton.

Architecte EPFL, Pierre-Yves Gruaz a pratiqué sa profession pendant 4 ans dans un bureau d'architecte, puis comme indépendant. A ce titre, il a participé à plusieurs concours d'architecture parmi lesquels le bâtiment administratif de Morges, le réaménagement de la place du Château à Lausanne et la valorisation des terrains de Prélaz à Lausanne (1er prix ex-æquo). Le 1er mars 1996, M. Gruaz entrait au service de l'Etat comme chef du centre d'entretien des autoroutes de Rennaz. Dans cette fonction, il a contribué de manière très active et dynamique à mettre sur pied une formation des collaborateurs en charge de l'entretien des routes.

Né en 1966, M. Gruaz est marié et père de 2 enfants. Il est domicilié à la Tour-de-Peilz. Il collabore déjà avec M. Zambelli et prendra officiellement ses nouvelles fonctions le 1er septembre. Le poste de chef du centre de Rennaz est actuellement au concours.

La division entretien est la plus grande du Service des routes avec ses 440 collaborateurs, répartis entre 7 arrondissements de routes cantonales, 4 centres d'entretien d'autoroutes, un centre d'électromécanique, un centre d'entretien du matériel des routes cantonales et une section administrative. Elle assure la gestion, l'entretien et l'exploitation de 2300 km de routes cantonales, 200 km d'autoroutes, ainsi que de leurs abords, espaces verts, zones de détente, etc.

Chef de la division depuis le regroupement des routes et des autoroutes dans le même service, en 1989, M. Zambelli prendra sa retraite le 31 août. Il a su assurer la continuité de la mission d'entretien tout en gardant un esprit de modernisation. Géomètre et ingénieur en génie civil de formation, M. Zambelli a travaillé au début de sa carrière pour des projets de barrages en Iran. Il est entré en 1971 au Bureau de construction des autoroutes qui dépendait alors de la Confédération.

Photos disponibles sur demande au 021 316 70 11 et sur le site internet www.dinf.vd.ch/actualites

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 13 mars 2003

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

M. Bernard Daucher, chef du Service des routes, tél. 021 316 71 30 M. Michel Zambelli, chef de la division entretien du Service des routes, tél. 021 316 70 42 M. Pierre-Yves Gruaz, chef du centre d'entretien des autoroutes de Rennaz, tél. 021 967 15 71